
令和３年度地域第９回タウンミーティング（池）意見一覧 

 

日時：令和３年１０月２９日（金） 午後７時～午後８時 

場所：生涯学習センター池会館 ３階大ホール 

 

① 池鳴川隧道の維持管理について        

② 生涯学習センター池会館前の信号機について      

③ 生涯学習センター池会館ホール周辺の雨水対策について 

④ 池小学校の外壁塗装について 

⑤ 防犯カメラの設置について    

⑥ 共同浄化槽の設置について 

⑦ 児童公園の設置について 

⑧ 防災無線のスピーカーの増設について 

⑨ 池小学校周囲の道路の補修について 

⑩ 山崩れについて 

⑪ 新型コロナウイルス感染症対策に係る予算について 
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意 見 区 池区-① 

池鳴川隧道の維持管理について【区】 

⑴ 今後の風水害に備え、水門への土砂流入防止策を行っていただきたいです。 

⑵ 約１ｋｍの隧道内の保守管理を今後も行っていただきたいです。 

⑶ 第１水門と第２水門間は、水面までの下側約２ｍが石垣を積んだ構造になっていますが、 

一部壊れている箇所がありますので、補修等を行っていただきたいです。 

⑷ 第１水門と第２水門間の人の転落防止柵を設置していただきたいです。 

⑸ 第 1水門の田んぼ側にちり受けがありますが、そこに刈った草などのごみが溜まると水か 

さが増してしまいますので、クレーンやダンプを使って水門の近くに積み上げている状況で 

す。以前は栗の木平の方に搬出していましたが、今はそれができません。毎年同じようなご 

みが出ますので、処理方法について検討していただきたいです。 

回 答 担当課 産業課 

水門への土砂流入防止策や転落防止策、水門間の石垣の補修等につきましては、

現在行われている災害復旧工事が完了した後に、効果的な安全対策の実施につい

て検討してまいります。 

隧道内の保守管理につきましては、今年度に隧道内の調査を行い、その結果に

基づき、今後の管理について検討してまいります。 

ちり受けのごみにつきましては、例えば、民間事業者に処理を依頼して、市が

その費用を負担するなど、様々な協力の仕方が考えられると思いますので、今後

検討してまいります。 
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意 見 区 池区-② 

生涯学習センター池会館前の信号機について【区】 

当該信号機の撤去が予定されていますが、撤去後の子どもたちの安全対策を引き続きお願い

したいです。 

回 答 担当課 危機対策課 

通学路等につきましては、年に１回学校、警察、道路管理者などの関係機関に

よる合同点検を行っており、安全性の面から対応が必要な箇所について協議し、

改善を図っているところであります。池小学校通学路については、本年８月２０

日に実施いたしました。 

その際、当該箇所の信号機撤去後の安全対策について協議し、道路管理者の県

が横断歩道の視認性を高めるためラバーポールを設置し、交通規制を担当する警

察が薄くなった停止線を引き直すことといたしました。 

今後も、学校を始め関係機関と協力して、子どもたちの安全対策を実施してま

いります。 
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意 見 区 池区-③ 

生涯学習センター池会館ホール周辺の雨水対策について【区】 

 雨や風の影響で雨水が玄関から吹き込み、フロアが濡れ、利用者にとって危険です。早期に

修理改修をお願いしたいです。 

回 答 担当課 生涯学習課 

生涯学習センター池会館玄関ホールの雨漏りにつきましては、現在、市内建築

業者に修理に係る見積りを依頼しております。 

金額が確定次第、今年度末までを目標に改修を検討してまいりますので、ご理

解の程よろしくお願いいたします。 
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意 見 区 池区-④ 

池小学校の外壁塗装について【区】 

池小学校の外壁が黒ずんでいます。子どもたちを教育する環境として望ましくないため、塗

装工事をしていただきたいです。 

回 答 担当課 教育総務課 

市内の各小中学校の外壁塗装につきましては、その前段階となる屋上塗装の塗

り替えを行ってから順次実施しています。 

池小学校につきましては、平成２９年に屋上塗装の塗り替え工事が完了してお

り、次段階としての外壁塗装は、他校のスケジュールと調整の上、順次実施して

まいります。 
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意 見 区 池区-⑤ 

防犯カメラの設置について【区】 

 池区以外から池小学校に通学する子どもたちのために、防犯カメラを伊豆高原桜並木周辺ま

で設置してほしいです。 

回 答 担当課 
危機対策課 

教育指導課 

本市では、第五次伊東市総合計画に掲げる「誰もが安全・安心して過ごせるま

ちづくり」を進める政策の一環として、「伊東市街頭防犯カメラ設置事業費補助金

交付要綱」を、１０月１日から施行しました。 

本補助金の交付対象者は行政区や分譲地自治会になるため、本制度を活用して

通学路への防犯カメラ設置を希望する場合は、設置希望場所を管轄する行政区や

分譲地自治会に相談していただくようお願いいたします。 

市といたしましても、引き続き児童への登下校時の安全指導を丁寧に実施して

まいります。 
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意 見 区 池区-⑥ 

共同浄化槽の設置について【区】 

池区は全て個人の浄化槽ですが、夏場など臭いの問題や浄化槽の更新時の問題などに苦慮し

ている区民がいますので、市での対策をお願いしたいです。 

回 答 担当課 
環境課 

下水道課 

共同浄化槽の設置につきましては、地域の合意や住民の理解を得ること、使用

料徴収、維持管理に係る事務人件費等の費用増加など多くの課題があることから、

今後の検討課題とさせていただきます。 

なお、夏場の悪臭等につきましては、浄化槽管理者の皆様が、浄化槽法に基づ

く浄化槽の清掃、保守点検及び法定検査を適切に実施していただくことにより、

悪臭を抑制することができますので、今後も浄化槽の維持管理につきまして周知・

広報に努めてまいります。 

また、浄化槽の更新につきましては、下水道の整備を計画していない区域の水

質を保全するため、単独処理浄化槽から合併処理浄化槽へ付け替えるための補助

制度がございますので、今後もこの補助制度につきまして周知・広報に努めてま

いります。 
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意 見 区 池区-⑦ 

児童公園の設置について【区】 

池区には公園がなく、未就学の子どもが遊べる所がありません。池幼稚園は開園時には利用

できませんので、遊具等を設置した公園を設置してほしいです。 

また、防災の視点から考えますと、池小学校は広域避難場所に指定されていますが、敷地内

の一部が土砂災害警戒区域に指定されており、体育館は急傾斜地の崩壊危険区域の中に入って

いますので、新たに広域避難場所に指定できるような公園の設置をお願いします。 

回 答 担当課 
都市計画課 

危機対策課 

本市が新たに都市公園を設置するに当たっては、管理を明確にするため本市が

公園用地の所有者になること、公園利用者の利便性や防犯の観点から公園が市道

や県道に面すること、公園用地の面積が概ね０．２５へクタールであることなど

の要件がございます。 

広域避難場所に指定できるような都市公園を設置する適地の有無等について確

認をするため、近いうちに池区長のところへ担当する都市計画課職員がお伺いし、

詳しくお話をしたいと考えております。 
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意 見 区 池区-⑧ 

防災無線のスピーカーの増設について【区】 

池区には防災無線の難聴地域があるため、各家庭への個別設置などの対策を講じていただき

たいです。 

回 答 担当課 危機対策課 

池区には同報無線の屋外拡声子局が１基しか設置されていないため、難聴地域

であることは認識しておりますが、設置及び維持管理のコストが非常に高いこと

や、特に夜勤やテレワークといった勤務形態の多様化により、日中の放送が睡眠

妨害や業務妨害になる等、周辺住民の理解や設置場所の協力を得にくいといった

事情があり、新規設置は大変厳しい状況であり、市といたしましては多様な情報

伝達手段の整備を進めております。 

一例として「伊東市メールマガジン」に御登録いただきますと、同報無線の放

送内容をメールで受け取ることができますし、電話 0557-36-2180にお電話いただ

ければ、直近の放送から順番に放送を聴き直すこともできます。 

また、月額費用が発生し、インターネット回線も必要となりますが、ＩＫＣが

運営する「テレビプッシュサービス」のような、テレビに連動して緊急情報を表

示するサービスもございます。 

その他、今後ＦＭラジオ波を利用した「緊急告知ラジオ」の導入も進めてまい

りますので、ご自身の環境に合ったツールをご利用いただければと思います。 
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意 見 区 池区-⑨ 

池小学校周囲の道路の補修について【区】 

生涯学習センター池会館の駐車場側（鳴川水門付近）から、池小学校体育館へ抜ける道路の

補修をお願いしたいです。 

回 答 担当課 建設課 

当該路線は伊東市が管理している下里・片倉線であります。 

現地を確認いたしましたところ、舗装の損傷箇所がありましたので、１１月上

旬を目途に補修を実施する予定です。 
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意 見 区 池区-⑩ 

山崩れについて【区】 

２年前の台風による山崩れや広範囲での倒木を受けて、ハザードマップの見直しと危険箇所

の現地調査をお願いしたいです。 

また、区内の山を見ますと、池小学校から天城霊園への山々の間に木々が倒れているところ

が何ヶ所かあります。田んぼに向っても同じような箇所があり、真下に住宅があるところもあ

ります。全てを処理することは難しいと思いますが、住宅が迫っているようなところについて

は処理をお願いできればと思います。 

回 答 担当課 
危機対策課 

産業課 

土砂災害危険箇所及び警戒区域の指定等を所管する県土木事務所に確認いたし

ましたところ、池地区の警戒区域内で崩落した箇所については、今後見直しが発

生するということです。 

現地調査の日程については未定との回答でしたが、市といたしましても、県と

連携を図り、危険箇所等の把握と周知に努めてまいります。 

台風後の倒木等がそのままになっている箇所につきましては、対応を指示いた

しますが、県が治山事業を行っておりますので、協力していただけるように話を

したいと思います。 
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意 見 区 池区-⑪ 

新型コロナウイルス感染症対策に係る予算について【区】 

生涯学習センターでは、消毒液の在庫がなくなったということで、今年度の途中から、市か

らの支給がなくなりました。感染拡大予防の観点から、来年度以降は可能な限り公共施設の消

毒に係る予算を増やしていただいて、より一層の充実をお願いしたいです。 

回 答 担当課 各施設所管課 

 新型コロナウイルス感染症対策につきましては、日頃から市民の皆様にご協力

をいただき、誠にありがとうございます。 

 ワクチン接種の接種率も、１０月２５日現在で、１回目の接種を終えた方が全

体の８４％に達したところございますが、この冬第６波の発生が懸念されており、

今後も引き続き消毒を含めた「新しい生活様式」の実践が不可欠であると感じて

おります。 

 市の公共施設につきましても、市民の皆様に安心してご利用いただけるよう、

感染症対策に必要な物品について、適切な予算措置を行ってまいります。 

 


